

## Dos proyectos del GDR-Subbética, son ejemplo de buenas prácticas en el medio rural

Recogidos en una publicación de la Red Eléctrica Española

### Redacción

Martes 6 de noviembre de 2012 - 09:52



La Red Eléctrica Española, con la colaboración de la Red Española de Desarrollo Rural, ha editado una publicación denominada **PROYECTOS SOSTENIBLES: BUENAS PRÁCTICAS EN EL MEDIO RURAL**, en la que han elegido 44 buenas prácticas llevadas a cabo bajo los principios de responsabilidad por diversos grupos de acción local de toda España.

Esta publicación constituye una ilustrativa recopilación de imaginativas iniciativas que tienen en común la búsqueda de oportunidades innovadoras.

Dos de estas 44 buenas prácticas elegidas a nivel nacional son proyectos ejecutados por el GDR SUBBÉTICA, lo que da muestra de nuestra responsabilidad con el desarrollo sostenible de nuestra comarca.

Estos proyectos muestran oportunidades que pueden transformar nuestro medio rural y hacer de él un polo de atracción y desarrollo conservando su riqueza y su importante patrimonio social y cultural.

Dichos proyectos muestran, por un lado nuestro compromiso con el Medio Ambiente y con nuestro Geoparque, como fuente de empleo y diversificación económica y, por otro lado, el apoyo que el sector oleícola, como motor principal de la economía de la comarca y las posibilidades de modificar el manejo del ganado y el cultivo del olivar hacia unos usos más respetuosos con el Medio Ambiente que eviten la progresiva pérdida de suelo y la consiguiente merma de la producción y calidad del aceite.

La opción dual de coexistencia de ganadería y agricultura en una misma explotación supone un paso importantísimo hacia una mayor rentabilidad y estabilidad del empleo agrario en todo el año, no sólo durante la recolección, impulsando esta actividad económica en todo periodo y fijando a la población en su entorno rural y natural.

Conclusiones estas obtenidas tras la ejecución del proyecto “Modelos experimentales de Olivar Adehesado. Desde el GDR SUBBÉTICA nos sentimos orgullosos por haber sido elegidas, dos de nuestras iniciativas como ejemplos de buenas prácticas ya que muestra el compromiso que el Grupo de Desarrollo Rural de la Subbética tiene con el desarrollo sostenible de nuestro territorio.